

にし歯科だより

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855



院長

お米の価格高騰が続いている。最近の全国の販売価格は5キロ当たり平均3737円で、前年同期が2598円だったことに比べると、なんと約1、5倍になっているそうです。備蓄米を放出するとなつてもなかなか安くはないようです。なぜ高くなったか。本当のことを教えてもらいたい。コメが不足しているわけではないという報道もある。農家の方が収入が1、5倍になったというなら、まあそれは良いことで・・・とにかく本当のことを教えてもらいたい。

佐賀の米の収穫量は全国で24番目、ちょうど真ん中。しかし行政と佐賀新聞の力で佐賀は米どころと胸を張って言えるようにしてもらいたい。佐賀から政治も農政も変わることを祈っている。



岩蔵の天山神社 奉納浮立

10月12日（日）小城市岩蔵地区の天山神社奉納浮立が行われ、写真クラブの先輩に誘われて撮影に行きました。晴れやかに着飾った一行は子ども達を先頭に、天山酒造工場から、天山神社に向けて歩いていきます。神前で太鼓、鐘の音の響く中、てんつく舞を奉納します。初めて訪れた祭りで、どこでどのように何を撮つたら良いものかわかりませんでしたが、それよりも何よりも地域の大人や子ども達が伝統を受け継いでいく素晴らしい祭を見ることができて大満足でした。

400年前の「島原・天草の役」のおり、小城藩が戦祈願をしたのが始まりで、舞人は腰にゴザを下げ、巨大な半月形の「テンツキ」という異様なかぶり物をかぶり、勇壮に舞い、大太鼓を打つ姿は剛健な武士を思わせます。



にし歯科だより

10月号



佐賀市大和町松梅地区 2025かかし村

10月23日(木)午後の休診の時間に、松梅地区のかかし村に行つてみた。以前から何回か訪れたことはあったが、以前と違つて、松梅公民館を中心に6地区に分散してそれぞれかかし作品を展示してある。以前は県道沿いにあったので、催しに気づき易くはあったが、交通渋滞が問題であったかもしれない、とは私の勝手な推測。この写真も本当によくできていて、佐賀新聞によると118体のかかしがあるそうで、その手間のかかり方は半端ないだろう。しかしどの人形もよくできているし、どれを見ても笑える。多くのかかし人形を写真に撮ったが、どれも見返してみて面白い。多分作る町内の人たちもワイワイ騒ぎながら、笑いながら作つていらっしゃるのではないかと、これも私の推測。^ ^



九州地区歯科医学大会 福岡大会

毎年開催されている九地連は今年福岡担当でした。福岡県同窓会の先生方の頑張りで会は盛会に開催されました。少し前も、そして現在福岡の街の勢いはめざましいものがあります。同窓会会場の西鉄グランドホテルから、隣のザ・リツ・カールトン福岡の二次会会場で日常とは少しだけ違った時間を過ごしました。福岡はなかなかすごいです。

